
DOCUMENTO PROGRAMMATICO 

 
Insieme è il fulcro della nostra missione: ripristinare un senso di comunità, di unione, di appartenenza, di 
collaborazione e di integrazione. Insieme vogliamo dar voce alle esigenze della popolazione, nel suo insieme 
e nelle varie categorie, ma anche a tutti coloro che con Viverone interagiscono, nelle varie manifestazioni 
turistiche, culturali o semplicemente per trascorrere un momento di gioia nelle attività locali o nella natura. 
Siamo a favore di un interscambio e di una collaborazione diretta tra cittadini, i vari enti e l’amministrazione 
comunale: solo grazie al confronto e alla cooperazione si possono ottenere grandi risultati ed offrire servizi 
veramente a misura di fruitore. 
 
Presentazione Giunta 
LAURA MOLINARI 
Data la sua esperienza professionale, si occuperà di gestire i rapporti con gli enti statali, regionali e provinciali, 
nonché coordinerà e supervisionerà le attività ordinarie di manutenzione e cura dei luoghi e delle 
infrastrutture pubbliche, comprensive anche quelle relative alla scuola. 
 
PAOLA CLERICO 
Data la sua esperienza professionale, si occuperà dell’aspetto sociale, con particolare attenzione ai soggetti 
più deboli e socialmente ai margini, preoccupandosi dell’attivazione e successivo monitoraggio di servizi 
pubblici, attività ricreative e supervisione dei progetti relativamente all’aspetto di tutela dei soggetti a rischio 
e abolizione o scongiura di barriere architettoniche. 
 
FRANCESCO ITALIANO 
Grazie alla sua competenza in ambito informatico supporterà la digitalizzazione del comune e dei processi 
amministrativi e promozionali e lavorerà a stretto contatto con le associazioni per promuovere attività 
ricreative, culturali e turistiche. 
 
ANDREA MARTINALLO MENOLE 
In quanto atleta, concentrerà la sua attenzione sul supporto, incentivazione e promozione delle attività 
sportive a Viverone, anche quelle legate all'attività scolastica, nonché realizzazione, ripristino e 
manutenzione delle aree sportive. 
 
GIULIANA MASSA 
SARÀ IL NOSTRO CAPOGRUPPO CONSIGLIARE. 
Data la sua formazione, si occuperà della comunicazione interna ed esterna al paese, in particolare curerà la 
digitalizzazione della comunicazione ai cittadini, la comunicazione tra amministrazione comunale e i vari enti, 
associazioni e gruppi e non da ultimo curerà la comunicazione all’esterno, con un occhio all’attrattività e alla 
promozione di territorio e offerte. 
 
ROMANO MONTI 
Si occuperà degli aspetti più prettamente operativi relativamente alla manutenzione, messa in sicurezza, 
ristrutturazione e salvaguardia di infrastrutture e loghi pubblici e non. 
 
ANA JACQUELINE PACHECO 
Si occuperà della cura dei sentieri e delle passeggiate e dell’abbellimento e messa in sicurezza del paese, 
nonché della raccolta delle memorie storiche e dei punti di interesse del paese, per l’opportuna salvaguardia 
e valorizzazione. 
 
ENITA TAFAJ 
Si occuperà dell’aspetto sociale, congiuntamente a Paola, concentrandosi maggiormente sulle esigenze dei 
più giovani, dei nuovi concittadini e della loro integrazione e della gestione della banca del tempo. 
 
 



ROBERTO SOLIGO 
Si occuperà della macchina comunale, della razionalizzazione degli archivi e inoltre  si concentrerà sulla 
salvaguardia del lago e della sua flora e fauna, nonché delle attività ittiche e della navigazione. 
 
Programma 

SCUOLA 
Vogliamo attivare il servizio di PRE- E DOPO-SCUOLA durante il periodo scolastico, per poter conciliare tanto 
le necessità lavorative dei genitori, quanto la possibilità per i bambini di svolgere tutte le attività didattiche 
prima dell’arrivo a casa, luogo in cui dovranno svolgere il loro vero compito: fare i bambini, giocando e 
divertendosi. Promuoveremo lo svolgimento di attività secondarie e corsi, per un apprendimento più 
eterogeneo. Questo servizio lo finanzieremo con la riduzione del 50 % dell’indennità di sindaco. 
 
DECORO URBANO 
L’immagine del nostro paese dev’essere PULITA, ordinata, suggestiva; impregnata di storia e di natura, e non 
da ultimo, deve trasmettere benessere e ATTRATTIVITÀ. Devono inoltre essere assicurate e mantenute 
sicurezza ed l’accessibilità. Per fare ciò è fondamentale la MANUTENZIONE ORDINARIA dei luoghi e delle 
infrastrutture pubbliche, i cui lavori devono essere SEGUITI nella loro esecuzione con scrupolo e competenza. 
Vogliamo inoltre non rinnovare il contratto con l’attuale ditta appaltatrice della gestione dei parcheggi a 
pagamento, le somme ricavate con la gestione diretta verranno impiegati per migliorare il decoro urbano del 
lungo lago e dotare il comune di attrezzature idonee per agevolare la pulizia delle strade. 
 
TERRITORIO 
Vogliamo adoperarci per MIGLIORARE IL RAPPORTO TRA LE ASSOCIAZIONI E TRA QUESTE E IL COMUNE 
affinché queste operino in un clima di collaborazione, sostegno concreto e mutua integrazione l'una con 
l'altra. Obiettivo ultimo è creare nel tempo un CALENDARIO DI EVENTI che siano occasione di arricchimento 
culturale, ma anche di incontro e socialità, per turisti e concittadini. Il tutto accompagnato da una 
PROMOZIONE puntuale, anche tramite l'Info point, che diventerà vetrina delle nostre offerte 
enogastronomiche, turistiche e culturali. Inoltre, in accordo con il proprietario del terreno in questione, 
FAREMO COSTRUIRE UN PASSAGGIO PEDONALE CHE UNISCA LE DUE PASSEGGIATE CHE COSTEGGIANO IL 
LAGO. 
Inoltre vogliamo supportare la promozione digitale e l’informazione relativa al nostro territorio e alle attività 
locali investendo sul canale digitale tramite la realizzazione, in collaborazione con i paesi limitrofi, di un sito 
internet dedicato che contenga tutte le informazioni relative ai punti di interesse, attività, flora e fauna del 
territorio della serra, supportato da apposita cartellonistica dotata di QrCode posizionata nelle tratte più 
percorse dal turismo lento. 
 
CIMITERO 
Il cimitero necessita di una manutenzione ordinaria energica. Vista la carenza di loculi è necessario 
individuare un area per la costruzione di nuovi loculi . È nostra intenzione fare un progetto  per un  ACCESSO 
diretto dal parcheggio Padre Zola tale da ridurre le barriere architettoniche con accesso diretto ai piani con 
vialetti pedonali. 
 
RICREATIVITÀ 
Vogliamo RIPRISTINARE ED INCREMENTARE LE AREE E LE ATTIVITÀ SPORTIVE E DI INTRATTENIMENTO in 
Viverone, al fine di promuovere sane abitudini e punti di incontro per i nostri concittadini e non solo, specie 
per i più giovani! 
IN PARTICOLARE: 
* Installazione di un PALCO nell'area verde vicino alla discesa, per eventi estivi; 
* Affidamento della GESTIONE DELLE CASETTE lungo lago a personale qualificato; 
* MANUTENZIONE E RISTRUTTURAZIONE di: polivalente, campetto della chiesa, parchi giochi e campo da 
calcio per uso pubblico; 
* promuovere le attività sportive sul lago ed, in accordo con il comune di Azeglio, realizzare un CAMPO DI 
CANOTTAGGIO E SUP a cavallo dei due territori. 



 
AMMINISTRAZIONE TRASPARENTE  
Vogliamo rendere più ACCESSIBILE l’amministrazione alla popolazione, tramite canali digitali e diretta 
streaming dei consigli comunali. Vogliamo inoltre MIGLIORARE IL DIALOGO TRA MAGGIORANZA E 
MINORANZA, È nostra intenzione proporre alcune modifiche allo statuto e tali modifiche dovranno essere 
approvate con  almeno un voto favorevole da parte della minoranza . 
 VOGLIAMO  CREARE UNA COMMISSIONE CON UN   PRESIDENTE NON CONSIGLIERE, che avvicini i cittadini e 
specialmente i GIOVANI alla vita democratica del comune e funga da stimolo e proposta per l'attività 
amministrativa. 
 
SOCIALEVogliamo ricostruire una comunità coesa e attiva, in cui nessuno viene abbandonato e in cui si è 
pronti ad aiutare il prossimo. 
In particolare, vogliamo: 
* ATTIVARE UN NUMERO DEDICATO per richiedere supporto locale immediato; 
* realizzare un SALONE POLIFUNZONALE al servizio delle associazioni e dei cittadini spostando gli uffici 
comunali nel vecchio palazzo Lucca; 
* promuovere e sostenere l'organizzazione di corsi di più svariata natura, passeggiate, gite fuori porta; 
* creare una BANCA DEL TEMPO PUBBLICA, che consenta a chiunque di offrire la propria disponibilità in 
determinate fasce orarie e/o per determinate attività; 
* migliorare la comunicazione tra comune e cittadino; 
* migliorare i collegamenti pubblici con i paesi limitrofi. 
 
TURISMO AGRICOLTURA  
È nostra intenzione agevolare e promuovere tutte le attività imprenditoriali che vogliono venire ad investire 
a VIVERONE. Vogliamo creare un ambiente attrattivo per le aziende turistiche e agricole per chi vuole creare 
nuove attività o ammodernare le esistenti. 
Da parte nostra ci adoperemo a trovare  fondi presso gli enti superiori, Provincia, Regione Piemonte, 
Fondazione CRB per promuovere il nostro territorio. 
 
LAGO 
Il nostro lago è un’importantissima e grande risorsa ambientale, naturalistica ed economica che va tutelata 
in tutti questi aspetti, sarà  nostra cura PROMUOVERE E SUPPORTARE L’ORGANIZZAZIONE di attività 
ricreative e sportive. Per quanto riguarda la PESCA: vogliamo RAFFORZARE I CONTROLLI per incentivarne la 
regolamentazione. Imprescindibile è inoltre l’investimento di risorse per il RIPOPOLAMENTO DI SPECIE 
AUTOCTONE, fatta eccezione per il COREGONE, che va preservato in quanto eccellenza e attrattiva 
gastronomica locale; per far questo coinvolgeremo la REGIONE per scongiurare il divieto al suo 
ripopolamento. 
Non da ultimo, nostro compito prioritario sarà la RIMOZIONE DELLE ALGHE, questa rimozione dovrà essere 
effettuata in modo scrupoloso. È necessario capire se l'attuale BARCA TREBBIATRICE è adatta alla 
conformazione del nostro lago.  
 
ZANZARE 
 Per quanto riguarda LE ZANZARE vogliamo incrementare l’investimento di risorse e coinvolgere l'ENTE 
REGIONALE, per una DISINFESTAZIONE PIÙ EFFICACE. Attraverso bandi regionali vogliamo inoltre dotarsi di 
tecnologie innovative che consentono una più precisa  ed efficace opera di disinfezione   
 
LIVELLO LAGO 
Sosteniamo l'idea del comune di Azeglio del ripristino della paratia mobile sulla Roggia Violana, per il livello 
del lago. 


